
– Геннадий Владимирович, вы не-

давно провели целое исследование 

по коррупции в Московской области. 

Почему именно Московская область, 

что в других местах нет коррупции?

– Коррупция есть везде, но в Мо-

сковской области она настолько пу-

бличная, явная и неприкрытая, что не 

обратить на нее внимания невозможно. 

Посмотрите на людей, которые воз-

главляют областное Правительство, на 

окружение губернатора Громова. Все 

это окружение уже неоднократно меня-

лось, причем люди уходили при весьма 

темных и загадочных обстоятельствах. 

Например, до сих пор нет никакого 

объяснения быстрому и жесткому ухо-

ду первого заместителя Громова Алек-

сея Пантелеева, который был эдаким 

серым кардиналом области, именно в 

его руках была сосредоточена система 

управления. В какой-то момент в прес-

се прошла информация, что его доходы 

за год составили почти 6 млрд рублей. 

Как только эти цифры всплыли, Пан-

телеев покинул кресло самого высо-

копоставленного чиновника области. 

Вскоре происходит еще один скандал с 

другим первым заместителем Алексе-

ем Кузнецовым, тоже одним из главных 

действующих лиц Московской области. 

Ему вменяют хищение огромных госу-

дарственных средств – 27 млрд руб! Но 

вот что интересно, долгое время ни он 

сам, ни его подельники не объявляются 

в розыск, Кузнецов спокойно уезжа-

ет из России, ездит по Европе, разда-

ет интервью журналистам. Вспомним 

еще историю с крышеванием казино 

в Московской области, в которую ока-

зались замешаны прокуроры несколь-

ких подмосковных районов и другие 

чиновники.  Огромное количество лю-

дей в области арестованы за взятки, 

здесь процветают заказные убийства, 

и я говорю не только о нашумевшем 

убийстве мэра Сергиева-Посада и зам-

главы Подольска. Можно вспомнить и 

Талдом, и Котельники, и много другого. 

При этом серьезной реакции властей 

нет. Могу сказать, что я в свое время 

предложил руководству Московской 

области разобраться с тем, что проис-

ходит в Серпухове. 

Продолжение на 2-й стр.
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СУД
НЕ ЗАРАБОТАЛИ НА ОЗЕРЕ, 

ТАК ЗАСУДИМ  

На нашей газете хотят «заработать» 

депутаты «Единой России» 

БЕЗЗАКОНИЕ

ПЕРЕСЕЛИЛИ… В НИКУДА
Дом женщины-инвалида в преддве-

рии зимы отрезали от газа

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРЕМНАЯ
И СНОВА О ВОДЕ, СВАЛКАХ 

И ПОЛИКЛИНИКЕ
С чем обращаются красковчане 

в нашу Общественную Приемную

О ГЛАВНОМ

Наша газета взяла интервью у депутата Государственной 

Думы РФ, члена Комиссии ГД по безопасности Геннадия 

Владимировича Гудкова. Предлагаем его вашему вниманию.

ВЫБОРЫ-2011

ПОРА ВЫХОДИТЬ 
НА УЛИЦЫ И ДОБИВАТЬСЯ 

СПРАВЕДЛИВОСТИ

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Миронов на днях об-
народовал документ, изобличающий 
«Единую Россию» в попытках подта-
совать результаты выборов. В инструк-
ции петербургского штаба единороссов 
приведены примеры фальсификаций и 
расписано, во сколько они обходятся. 
Вброс бюллетеней оценен, например, 
в 8 млн. руб. В свою очередь эксперты 
полагают, что описанная в документе 
методика вполне могла быть использо-
вана на выборах.

По словам Сергея Миронова, вну-
тренняя инструкция петербургского 
штаба «Единой России» попала к нему 
в конце прошлой недели. В своем бло-
ге лидер эсэров приводит несколько 
примеров фальсификации на выборах 
2008 года. Так, в нем подробно описа-
на технология вброса избирательных 
бюллетеней: «После окончания голо-
сования двое членов учетной комиссии 
начинают вписывать данные о прого-
лосовавших в списки и ставить за них 
подписи в получении бюллетеней для 
голосования, – утверждает лидер пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. – За 
час работы можно таким образом впи-
сать данные на 50-100 человек. В свою 
очередь на контролируемых участках 
необходимо изготовить дубликат ящи-
ка, либо двойное дно. В ящике будут 
находиться уже 50-100 заполненных 
бюллетеней. Если наблюдатели будут 
настаивать на вскрытии ящика до нача-
ла голосования, им открывают дубли-
рующий ящик. В этом случае операция 
на данном участке не проводится». 
Затраты на вброс авторы документа 
оценивают в 8 млн. руб. При этом стои-
мость одного бюллетеня составляет 70 
руб. и считается самой значительной 
статьей расходов. На непредвиденные 
траты и полицию отводится 100 тыс. 
руб. Эффект от вброса – улучшение 
статистики явки на 10% и более.

«У меня нет доказательств, что эта 
методика была опробована в 2008 году, 
но вполне вероятно, что она может быть 
опробована. И люди, которые пойдут го-
лосовать в декабре этого года, должны 
знать об этом. Инструкция существует, 
это очевидно», – пояснил С.М.Миронов. 
Как именно документ попал к нему в 
руки, он рассказывать не стал.

«Думаю, примеры фальсификации, 
приведенные в документе, вполне име-
ли место быть», – полагает президент 
фонда «Политическая аналитика» Ми-
хаил Тульский. «Как правило, избира-
тельные фальсификации в регионах 
курируют вице-губернаторы, а испол-
няют секретари комиссий. Деньги на 
это выделяются заранее, тем самым 
компенсируя возможные штрафы», – 
рассказывает он.

По прогнозам экспертов, тренд на 
фальсификацию как единственный ре-
сурс власти, будет усиливаться. Если на 
выборах 2003 года фальсификация со-
ставила 2-3%, в 2007 году – 8-10%, то во 
время предстоящей в декабре кампании 
предполагается порядка 20-30%.

По материалвм сайта www.rbc.ru

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:

ОСТОРОЖНО! 
ВЫБОРЫ МОГУТ БЫТЬ 
ФАЛЬСИФИЦИРОВАНЫ
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О ГЛАВНОМ

ПОРА ВЫХОДИТЬ НА УЛИЦЫ 
И ДОБИВАТЬСЯ СПРАВЕДЛИВОСТИ
Окончание. Начало на 1-й стр.

Но вместо того, чтобы схватиться 

за мое предложение, подмосковные 

власти сделали меня врагом № 1. Я 

увидел только желание «защитить 

честь мундира», полное отрицание ре-

альности – «У нас все благополучно!» 

Где угодно может быть коррупция – в 

Ивановской области, во Владимирской 

– но не у нас. А сейчас в Серпухове 

вскрываются крупные дела, в которых 

замешаны и бывший глава, и бывший 

прокурор района. 

После этого я неоднократно сталки-

вался со случаями откатов, поборов, 

взяток, хотя никакого специального 

расследования не проводил. Это толь-

ко те факты, которые доказаны след-

ствием. Но я знаю, что если займусь 

собственным расследованием, много 

чего еще выплывет... 

– У нашего регионального отде-

ления собрано огромное количество 

материалов по фактам коррупции в 

Люберецком районе. Мы готовы вам 

их передать.

– Конечно, давайте. Посмотрим, что 

можно сделать. С коррупцией тесно 

связано другое явление – полное под-

чинение областных СМИ интересам 

действующей власти. Сейчас в обла-

сти и газеты, и телеканалы являются 

не средствами массовой информации, 

а средствами манипуляции массового 

сознания, то бишь пропаганды успе-

хов команды Громова. Министр печати 

Московской области лично собирает 

главных редакторов и объясняет им, 

кого «мочить», кого «не мочить». Дохо-

дит до абсурда – про меня почти в один 

день выходит 46 одинаковых статей в 

подмосковных газетах!

– У нас в газете «Наше Красково 

сегодня» тоже выходила…

– Мне стыдно за правительство, за 

главных редакторов, за журналистов. 

Они превратились в информационных 

официантов, обслуживающих власть. 

При этом уровень подготовки материа-

лов – «ниже плинтуса», идет полная де-

градация пишущей братии. В ход идет 

откровенное вранье, которое ничего 

не стоит разбить в суде в пух и прах. 

Я сейчас подаю иски в 46 судов за пу-

бликацию клеветы. И ведь какую чушь 

пишут!  Меня связывают с судьбой 

какой-то свалки, якобы «Гудков крышу-

ет свалку  в Химкинском лесу», и, яко-

бы, поэтому я поддерживаю Евгению 

Чирикову. Я поддерживал, поддержи-

ваю и буду  поддерживать Евгению за 

ее мужество в противостоянии зарвав-

шимся чиновникам. Мне, человеку, ко-

торый открыто борется с коррупцией, 

приписывают, что это я виновен в те-

рактах в Домодедово, якобы это я охра-

нял аэропорт. Ни я, ни мои структуры, 

ни мои коллеги,  никаких отношений с 

аэропортом не имеем. Но это клеветни-

кам не важно –  главное, информация 

вышла, а там иди, объясняй, что ты не 

верблюд, время-то ушло!

В Московской области все понимают, 

что губернатор – это «хромая утка», по 

мнению многих политологов, скорее все-

го, он плавно уйдет в новую Госдуму, и 

это будет такой нескандальный уход с 

должности. Конечно, он Герой Совет-

ского Союза, заслуженный человек, мне 

искренне жалко, что с ним произошла 

такая метаморфоза. Но сегодня это че-

ловек, который не терпит критики, об-

рос коррупционным окружением. И это 

настоящая трагедия нашего времени, 

что такие люди, как губернатор Громов, 

перерождаются. Власти области неспо-

собны вести открытый диалог, поэтому 

в ход и идет клевета, передергивание 

фактов. Доходит до абсурда: мне ставят 

в вину, что я не вовремя заплатил 7 ты-

сяч рублей за транспортный налог. При 

этом недавно Счетная палата РФ нашла 

серьезных финансовых нарушений в об-

ласти на 92 млрд рублей. И наш диалог с 

подмосковной властью выглядит так: 

– У вас финансовых нарушений 92 

млрд рублей! У вас воровство чинуш 

поставлено на поток. Разберитесь!

– А вы 7 тысяч  налогов не заплати-

ли!

То есть по принципу «сам дурак». 

– Недавно вы опубликовали во-

пиющие данные о том, на каких ма-

шинах ездят наши чиновники.

– Да, на машины уходят чудовищные 

средства из нашего с вами кармана. И 

в Московской области тоже. Чиновни-

чество зажралось, абсолютно оторва-

лось от народа. Как ни парадоксально 

звучит, но именно такие руководители, 

как в Московской области и создают 

питательную среду для появления и 

роста экстремизма и даже терроризма. 

Хамство, чванство, презрение к своему 

народу, стремление заткнуть всем рот 

– все это и создает условия для этих 

страшных явлений. 

– Да, и мы это наблюдаем в Кра-

сково. Против нашей газеты затеяли 

судебное разбирательство, причем 

судья ведет себя крайне некоррек-

тно, занимая сторону депутатов от 

«Единой России». Хотя есть все до-

казательства нашей правоты.

– К сожалению, такое происходит не 

только в вашем районе. Власти в Мо-

сковской области затыкают рот всем 

несогласным с их политикой, всем, 

кто пытается говорить правду. Не-

зависимых газет в области почти не 

осталось. Если я стану депутатом, то 

посвящу свою работу в Госдуме тому, 

чтобы освободить СМИ от чиновничей 

и прочей зависимости. Пора прекра-

тить практику покупки журналистов. 

Муниципалитеты заключают догово-

ра с газетами якобы на освещение их 

деятельности, а на самом деле, платят 

деньги за то, чтобы о них не писали пло-

хо. То есть идет прямой подкуп СМИ за 

счет бюджетных средств. 

– Но если запретить эти договора, 

многие газеты просто закроются.

– Конечно, СМИ надо сохранить. Для 

этого должны быть созданы государ-

ственные механизмы поддержки. Специ-

альные фонды, льготы, освобождение 

от налогов, льготные кредиты. Газеты 

должны быть народными, и они должны 

издаваться на народные деньги, а не на 

подачки от чиновников. Сейчас же по-

смотрите, на что подмосковные власти 

тратят наши деньги. В Красногорске от-

грохали огромный дворец для чиновни-

ков. Сколько это все стоило?  Хороший 

вопрос, на который не дают ответа. Вся 

моя жизнь связана с Московской обла-

стью, и я помню те времена, когда все 

областные органы власти размещались 

на Старой площади. И всем хватало ме-

ста. А сегодня не хватает. Ведь часть 

подмосковных министерств и ведомств 

остаются в столице. А в Красногорске 

огромное здание, куча чиновников, отде-

лов, подотделов, департаментов – зачем 

они нам нужны?

Власть полностью обюрократилась. 

Говорят, сам Громов сидит  в шикар-

ном кабинете на 27 этаже и оттуда ему, 

наверно, кажется, что нет проблем в 

Московской области – ни свалок, ни 

помоек, ни вырубок леса, ни огромных 

пробок. Сверху все выглядит чисто и 

красиво,  не видно тех проблем, с кото-

рыми ежедневно сталкиваются жители 

Подмосковья. Власти любят бравиро-

вать тем, что в Московской области 

нет безработицы. Но ее нет только по-

тому, что все жители ездят на работу в 

Москву.  Миллионы людей из области 

работают в столице, при этом семьи 

брошены. Подмосковье превращается 

просто в спальный район, перегружен-

ный пробками и жуткими свалками. 

При этом у Московской области сегод-

ня огромный долг, и она до сих пор не 

стала банкротом только потому, что 

федеральные власти спасли ее от де-

фолта, выделив огромную финансовую 

помощь из федерального бюджета.

– У нас в Люберецком районе, к 

сожалению, есть печальный опыт по 

фальсификации выборов. На про-

шлых выборах осенью абсолютно 

беззаконно отняли победу у нашего 

экс-главы поселка Сергея Петровича 

Быкова, сейчас он возглавляет мест-

ное отделение Партии СПРАВЕД-

ЛИВАЯ РОССИЯ и СССР. Как быть, 

чтобы на предстоящих выборах не 

повторилась такая же ситуация?

– Сегодня, если вы замечаете под-

готовку к фальсификации, то надо об-

ращаться к людям, гражданам нашей 

страны. Если мы не быдло, какими 

считает нас власть, надо выходить на 

улицы. Мирно, без оружия, но твердо 

отстаивать свою позицию, требовать 

соблюдения закона. Например, что сей-

час творит Громов? Он начал готовится 

к выборам еще в декабре, регулярно 

собирает своих подчиненных и требует 

обеспечить «Единой России» 70% на 

выборах.  8 сентября  на совещании, где 

присутствовали депутаты КПРФ и СПРА-

ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, он открыто дает 

указание обеспечить победу «Единой 

России» с результатом 70%. Это прямое 

нарушение конституции страны, по сути 

– уголовное преступление. 

– В Красково очень сильное отде-

ление Партии. Многие люди, кто не 

хотел по каким-то причинам вступать 

в Партию, являются членами Союза 

сторонников Справедливой России. 

Что бы вы напоследок хотели ска-

зать нашим соратникам, красковча-

нам, читателям нашей газеты?

–  Хватит спать, хватит ждать! Либо 

сегодня мы спасем Россию, либо ее до-

бьют до конца. Именно так сейчас стоит 

вопрос. Если хотим потерять будущее 

нашей страны, надо сидеть дома. Если 

хотим спасти страну – выходить на ули-

цы, требовать, добиваться справедливо-

сти. Другого пути у нас нет. Мы должны 

объединяться и не давать власти «разби-

раться» с каждым по одиночке.

Беседу вел Иван Прибылов

Фото автора

Шикарное здание Правительства Московской области в Красногорске
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Рассказать о ходе су-

дебных слушаний мы по-

просили юриста, пред-

ставляющего на процессе 

интересы редакции Арка-

дия Борисовича Павли-

нова.

– Аркадий Борисо-

вич, вы  направили 

жалобу в квалифи-

кационную коллегию 

судей Московской 

области на незакон-

ные действия фе-

дерально-

го судьи 

Т.В.Соро-

киной. По-

чему?

– 17 июня 

2011 года 

Л ю б е р е ц -

ким город-

ским судом 

Московской 

области было 

в о з б у ж д е н о 

гражданское 

дело по иску 

граждан Арза-

масова В.К. и 

О в ч и н н и к о в а 

С.Н. «о защите 

чести, достоин-

ства, деловой ре-

путации и компен-

сации морального 

вреда» к редакции 

газеты «Наше Кра-

сково». Я являюсь 

представителем по 

доверенности от-

ветчика – редакции 

газеты «Наше Кра-

сково».

Уже состоялись 

три открытые судебные заседания, в 

которых слушалось это дело.  Феде-

ральный судья Сорокина Т.В. неодно-

кратно нарушала Кодекс судейской 

этики и Закон Российской Федерации 

«О статусе судей в Российской Феде-

рации». Так, например, в ходе судеб-

ного заседания она открыто консуль-

тировала истца по всем вопросам 

процессуального права, помогая ему 

в формировании правовой позиции, 

что запрещено существующими нор-

мами гражданского права. В засе-

дании 8 августа федеральный судья 

Сорокина неоднократно обрывала 

меня, когда я задавал вопросы истцу 

по существу заявленных им требо-

ваний, откровенно издевалась надо 

мной, заставляя стоять перед ней уже 

после того, как я прекратил задавать 

вопросы. В частности, Сорокина Т.В., 

на мой вопрос о том могу ли я при-

сесть, поскольку задал истцу все ин-

тересующие меня вопросы, ответила: 

«Я Вам запрещаю садиться!». Эта 

фраза была произнесена явно повы-

шенным тоном. 

Далее, в ходе заседания, судья 

Сорокина использовала слова и вы-

ражения, которые в их буквальном 

толковании и значении, используе-

мом в русском языке, являются не-

вежливыми, нетактичными и неува-

жительными по отношению ко мне. 

Мои действия судья Сорокина неод-

нократно комментировала грубо, с 

усмешкой. Без каких-либо разумных 

объяснений и мотивов судья Соро-

кина отказывает в удовлетворении 

ходатайства о вызове свидетеля по 

делу А.В. Лапынина. Такие действия 

грубо нарушают процессуальный за-

кон, поскольку лишают нас возмож-

ности представления доказательств, 

непосредственно подтверждающих 

обоснованность наших возражений.

Так же при рассмотрении дела фе-

деральным судьей Сорокиной Т.В. 

нарушались нормы, установленные 

Гражданским процессуальным кодек-

сом Российской Федерации.

Или вот другой пример. На су-

дебных заседаниях, проходивших в 

июле, интересы истца Арзамасова 

Валерия Константиновича представ-

лял гражданин Овчинников Сергей 

Николаевич. В ходе судебных засе-

даний он от имени доверителя давал 

объяснения суду, делал заявления, 

заявлял ходатайства. Эти действия 

Овчинников В.К. совершал незакон-

но, так как действовал на основании 

доверенности (выданной 27.08.2011 

юридическим лицом – ООО «Фирма 

«Гранат»), в которой указано, что 

представитель наделяется только 

правом расписываться за доверите-

ля. Между тем ООО «Фирма «Гра-

нат» не имеет никакого отношения 

к данному делу, а истцом выступа-

ет физическое лицо – Арзамасов 

Валерий Константинович. При та-

ких обстоятельствах, полномочия 

представителя должны были быть 

закреплены в доверенности, оформ-

ленной в соответствии с законом и, 

кроме того, содержащей соответ-

ствующий объем процессуальных 

прав, в соответствии со ст.ст. 35, 39 

ГПК РФ. 

Можно привести еще много при-

меров неэтичного поведения судьи. 

К сожалению, все это умаляет ав-

торитет судебной власти, застав-

ляет сомневаться в объективности 

суда и в справедливости судебного 

решения. Поэтому мне и пришлось 

написать жалобу в квалификацион-

ную коллегию судей Московской об-

ласти. 

Евгений Онисин

При рассмотрении дела 

федеральным судьей Со-

рокиной Т.В. нарушались 

нормы, установленные 

Гражданским процессу-

альным кодексом Рос-

сийской Федерации

СУД

НЕ ЗАРАБОТАЛИ НА ОЗЕРЕ, 

ТАК ЗАСУДИМ
Больше миллиона рублей хотят «заработать» на нашей газете депутаты «Единой России»

Постоянные читатели нашей газе-

ты хорошо помнят публикацию 

Александра Лапынина в апреле 

этого года «Здравствуй, свалка 

в 75 га! Мы тебя не ждали!» Речь 

шла о печально известном Тор-

беевском полигоне – огромной 

свалке бытовых отходов, которая 

отравляет экологию Красково и 

всего Люберецкого района. В ста-

тье рассказывалось о том, что за 

последние три года свалка вырос-

ла в несколько раз, в нарушение 

всех существующих норм и зако-

нов. Писали мы и о новых подви-

гах ООО «Фирма «Гранат», которое 

возглавляет действующий депутат 

от «Единой России» В.К.Арзамасов 

и о попытке ООО «Фирма «Гранат» 

засыпать лесное озеро.

Против этого выступили все жители 

Красково. Красковчанам приходилось 

буквально дежурить около озера по 

ночам, записывать номера грузовиков, 

не позволяя водителям засыпать озе-

ро. Идею засыпки озера активно под-

держивал депутат от «Единой России» 

С.Н.Овчинников.  

И вот, депутаты  Овчинников и Ар-

замасов обратились с иском в суд. 

Они  требуют возмещения морально-

го ущерба в размере 800 000 рублей 

с А.В. Лапынина, и  500 000 рублей с 

редакции газеты «Наше Красково». 

На судебном заседании, которое 

состоялось 13 сентября 2011 года в 

Люберецком городском суде, депута-

ты от партии «Единая Россия» Арза-

масов и Овчинников  предоставили 

справки о том, что они являются гене-

ральными директорами и действую-

щими депутатами. Это должно было 

подтвердить их высокий социальный 

статус, и что они достойны такой се-

рьезной компенсации. 

КОММЕНТАРИЙ

А вот как прокомментировал ситуацию Александр 

Лапынин, известный своими активными выступления-

ми против засыпки озер, застройки парков  и органи-

зации свалок на территории Красково.

– Александр Викторович, что Вы можете ска-

зать о сложившейся ситуации?

– Газета «Наше Красково» уже рассказывала о 

том, что ООО «Фирма «Гранат» лишена судом права собственности на это 

озеро еще в 1996 году. И решение суда вступило в законную силу, но при этом 

депутат  Арзамасов продолжает демонстрировать в администрации и на пу-

бличных слушаниях свидетельство о собственности, которое давно утратило 

свою силу, а депутат Овчинников, на этих, же публичных слушаниях поддержи-

вает этот документ и выступает за рекультивацию (засыпку) озера. ООО «Фир-

ма «Гранат» без разрешительных документов проводит незаконные работы на 

территории данного водного объекта, за что и привлечена к административной 

ответственности.

Современные депутаты, к сожалению, вместо того, чтобы бороться за 

права граждан и территории, на которой они избраны, часто занимаются 

отстаиванием неких коммерческих интересов. Это могут быть как их  инте-

ресы, так и проекты разных юридических лиц. И о таких понятиях, как честь 

и достоинство, некоторые депутаты вспоминают только тогда, когда на этом 

можно заработать.

По моему мнению,  Валерию Константиновичу Арзамасову и Сергею Нико-

лаевичу Овчинникову  стоит вспомнить об истинном смысле таких слов, как 

честь и достоинство, и сложить с себя полномочия депутатов местного Совета. 

Только это позволит им сохранить репутацию.
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КРАСКОВСКИЕ ДВОРИКИ

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

И ОПЯТЬ О ВОДЕ, СВАЛКАХ И ПОЛИКЛИНИКЕИ ОПЯТЬ О ВОДЕ, СВАЛКАХ И ПОЛИКЛИНИКЕ

С начала работы Общественной 
Приемной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
в г.п. Красково ее посетило более 70 
человек. Какие же вопросы чаще 
всего волнуют красковчан?

– Несколько человек хотели полу-
чить разъяснения по вопросу получения 
документов. Например, удостоверения 

«Защитник Отечества» или  проездно-
го билета на железную дорогу, который 
полагается инвалидам.  От инвалидов 
также поступали вопросы – где приоб-
рести слуховой аппарат.

– Многих пенсионеров  волнует та-
кой вопрос: почему в поликлинике 
г.п.Красково уже долгое время не рабо-
тает рентген. Людям приходится ездить 
в Малаховку, причем ехать приходится 
на маршрутках «Автолайна». Для не-
которых это очень неудобно, к тому же 
приходится платить за проезд.

-За это время более 30 человек об-
ратилось в Приемную по вопросу всту-
пления в Партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и Союз сторонников Спра-
ведливой России (СССР).

– Жители жалуются на обилие сва-
лок. Около садовых товариществ, по-
селков буквально из ниоткуда вдруг 
вырастают горы мусора. Загрязняется 
наш прекрасный лес, озера. Особен-
но много мусора скапливается между 
лесом и Егорьевским шоссе, где по-
строены магазины. Этим летом жите-

ли дважды устраивали субботники по 
уборке мусора, но этого явно недоста-
точно.

– Много нареканий поступает на 
аварийное состояние детских и спор-
тивных площадки, они не ремонтируют-
ся, многие находятся в плачевном со-
стоянии. А ведь вопрос стоит не только 
о красоте, это и развитие малышей, и 
безопасность наших детей.

– Несмотря на все обещания главы 
поселка не допустить строительство 
асфальто-бетонного завода на месте 
бывшего завода силикатного кирпича, 
завод, по словам жителей, все же по-
строен. Жителей волнует, есть ли  вы-
бросы вредных веществ и как это влия-
ет на экологию Красково.

– Многие просят помочь написать 
заявление в Прокуратуру, суд, помочь 
разобраться с квитанциями на оплату 
ЖКХ. 

– Вопросы, которые часто задают: бу-
дет ли строиться дорога через садовое 
товарищество «Дружба»? Когда, нако-
нец, появится забор на улице Федянина, 

д.5а? Его ждут уже несколько лет.
– И конечно, много обращений в 

Приемную касается качества питьевой 
воды. Она по-прежнему и в Красково, и 
в Коренево отвратительного качества.

Приемная Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ работает по вторникам 
и четвергам с 12.00 до 17.00. 

Адрес: Поселок Красково, улица 
Карла Маркса, дом 117, каб. 105.

Телефон 8-498-659-95-63.
Электронный адрес SRkraskovo@

yandex.ru
Сообщаем также, что у нашего 

отделения Партии есть теперь свой 
Живой Журнал по адресу: http://
srkraskovo.livejournal.com.

С архивом выпусков газеты «Наше 
Красково» за 2011 год можно позна-
комиться на сайте www.lubernet.ru, где 
также самые свежие новости нашего 
района.

Заведующая Приемной
Л.М. Лихоперская

КРАСОТА В НАШИХ РУКАХКРАСОТА В НАШИХ РУКАХ

БЛАГОДАРНОСТЬ

Огромная благодарность Обще-

ству инвалидов и местному отде-

лению Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ за организацию поездки в 

Переславль-Залесский. 

Переславль Залесский – красивей-

ший город, он находится на берегу 

прекрасного Плещеева озера всего 

в 140 километрах от Москвы. Здесь 

расположены настоящие «жемчу-

жины» нашей истории – Спасо-

Преображенский собор, построенный 

еще в 12 веке, Свято-Троицкий Дани-

лов монастырь, чья история связана 

с именем самого Ивана Грозного. 

Посетили мы и знаменитый Клещин-

ский комплекс, где находится таин-

ственный Синь-камень. По преданию 

он исполняет желания и мечты, и 

сколько ни пытались его увезти, за-

копать, все равно возвращается на 

свое место.

Поездка получилась удивительно те-

плой и интересной. 

Любовь Бороздина

ЭКСКУРСИЯ ПО ИСТОРИИ ЭКСКУРСИЯ ПО ИСТОРИИ 
РОССИИРОССИИ

Можно ждать, когда кто-Можно ждать, когда кто-

то придет и вскопает грядку, то придет и вскопает грядку, 

посадит красивые растения посадит красивые растения 

и будет за ними ухаживать. и будет за ними ухаживать. 

А можно сделать все свои-А можно сделать все свои-

ми руками.ми руками.

Посмотрите, какие кра-Посмотрите, какие кра-

сивые цветы расцвели под сивые цветы расцвели под 

окнами обычной пятиэтаж-окнами обычной пятиэтаж-

ки в Красково! Всю эту кра-ки в Красково! Всю эту кра-

сотищу устроила житель-сотищу устроила житель-

ница нашего поселка Елена ница нашего поселка Елена 

Фадеева. Огромное спаси-Фадеева. Огромное спаси-

бо, Елена, от всех нас! Бла-бо, Елена, от всех нас! Бла-

годаря Вам, в нашей жизни годаря Вам, в нашей жизни 

стало немножко больше ра-стало немножко больше ра-

дости.дости.

ПЕРЕСЕЛИЛИ… В НИКУДА

БЕЗЗАКОНИЕ

Прошло уже немало времени, а газ 

Балабаевой до сих пор не подключи-

ли. Несмотря на относительно теплую 

осень, жить в доме становится практи-

чески невозможно.  

На защиту одинокой женщины вста-

ла общественность Красково: местное 

отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ и СССР, региональное отде-

ление Всероссийского общества инва-

лидов. Во все возможные инстанции, в 

том числе в прокуратуру, направлены 

письма. 

В чем же кроется причина тако-

го странного поведения строителей? 

Дело в том, что дом, в котором про-

живает инвалид Наталья Васильевна 

Балабаева, оказался в зоне строитель-

ной площадки жилого многоэтажного 

дома. В соответствии с действующим 

градостроительным кодексом до нача-

ла строительства будущего объекта зе-

мельный участок должен быть оформ-

лен. Т.е. получены согласования всех 

коммунальных и инженерных служб, 

в том числе службы газового хозяй-

ства, федеральных надзорных служб, 

утвержден проект строительства, а са-

мое главное, строительная площадка 

должна быть полностью освобождена 

от строений.  Жители же должны быть 

переселены в предоставленное жилье 

на правах собственников, причем толь-

ко с их согласия.

Только после этого администрация 

поселения выдает разрешение на стро-

ительство объекта.

Как видно из заявлений жителей и 

фактического состояния строительной 

площадки, закон в данном случае был 

грубо нарушен. Выдача разрешения 

на строительство в подобных услови-

ях  является грубейшим нарушением 

законодательства и ущемляет права 

жителей.

По заявлению Натальи Васильевны 

обещанное жилье и компенсация ей до 

настоящего времени не представлены. 

Возможно, так и произойдет в скором 

будущем. Но пока активистам удалось 

обнаружить, что в той квартире, куда 

местные власти предлагали пересе-

литься Балабановой, прописаны дру-

гие люди. Выходит, женщину-инвалида 

переселяли… в никуда.

На фоне этих беззаконий очень 

странно ведет себя администрация по-

селка и Cовет депутатов. Вспомните, 

господа, что ваша основная обязан-

ность – отстаивать интересы жителей 

поселка, защищать их от произвола. 

Для этого вас и выбирали. 

Наш корр.

Некоторое время назад Люберецкое ТВ показало репортаж о женщине, 

которой прямо накануне зимы - 20 сентября - отключили в доме газ. Наталья 

Балабаева проживает в частном доме на улице Карла Маркса. При выясне-

нии причин (а задолженности по оплате за газ у Натальи нет) выяснилось, 

что строители перерезали трубу, по которой газ подается в дом.

СОЦИАЛЬНАЯ АПТЕКА 
по адресу п. Красково, ул. Школьная, дом 5, тел. 557-70-11 

ОБСЛУЖИВАЕТ ЛЬГОТНЫЕ РЕЦЕПТЫ. 

Имеется скидка по социальной карте, принимаются 

индивидуальные заказы на медикаменты.

 РЕЖИМ РАБОТЫ: 

с 9.00 по 18.00 суббота и воскресенье с 9.00 до 17.00.


